

2004 - Ein erfolgreiches Jahr für den MMCC!

Der MMCC hat in dieser Rennsaison zwei von sieben in den Klassen Large Scale Tourenwagen

und Formel 1 (Maßstab 1:5) und einen von fünf in den Klassen Verbrenner

Flachbahn (Maßstab

1:10 Scale und 1:8 Flachbahn) stattfindenden Staatsmeisterschaftsläufen

veranstaltet.

Nicht ohne Stolz geben wir bekannt, daß einige Mitglieder und auch der Club beachtliche Erfolge erzielen konnten:

Herr **HOFMANN Roland**

wurde Staatsmeister in der Klasse F1

Herr **SEDLAK Robert**

wurde Vizestaatsmeister in dieser Klasse

Herr **SCHERTLER Wolfgang**

wurde Staatsmeister in der Klasse Verbrenner Flachbahn 1:10 Scale

Herr **FUTTERER Wolfgang**

belegte den ausgezeichneten dritten Platz

Besonders stolz sind wir auf

HUBENY Kurt

der Jugendstaatsmeister wurde

Außerdem konnte der **MMCC** auch bei der Clubwertung den

Staatsmeistertitel einfahren.